
委員質問・意見等 
 

東京電力に対する質問（９月５日受付分） 

・ Ｈ16.12.1 の地域の会には、中越地震の記録がガルとカインで示されている。今回の地

震記録はガルのみである。カインも公表すべきだ。解放基盤面の９９３ガルの公表が遅

れた理由は何か。次回に文書で示して欲しい。 

 

東京電力に対する質問（９月５日受付分） 

・ 地震後の社外対応について、マスコミ・行政に対しては細心の注意を払っている様だが、

住民に対して即時広報がなされていない様に感ずる。Ｎｅｗｓアトム、ＦＭピッカラが

代替なのか。 

 

保安院に対する質問（９月５日受付分） 

・ 地震直後にもかかわらず、「定期点検の期間延長～」の発表は住民に対して不安をあお

るもの。その前の課題が山積みのはずだが。 
 


